
江苏神通 2023 年半年度网上业绩说明会 

调研活动纪录 

会议地点：公司总部 1106 会议室 

会议时间：2023 年 9月 26 日下午 15:00-下午 17:00 

会议主持：章其强 

会议记录：陈鸣迪 

出席人数：现场 5名嘉宾、网上 2 名嘉宾及网上若干名投资者 

一、会议开始 

本次江苏神通 2023 年半年度网上业绩说明会，公司董事兼总裁吴建新、副

总裁兼董秘章其强、财务总监林冬香、保荐代表人徐开来、独立董事严骏、审计

总监洪学超等领导参加了会议，首先公司董事兼总裁吴建新发表了开场致辞 

二、沟通交流 

问：请问董事长，前期并购德维公司，这么长时间有什么进展？结果如何？请

给股东一个交代 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司与德维股份的合作意向正在按照

计划洽谈沟通中，暂无需要公开披露的重大信息，谢谢。 

 

问：公司为什么将核电板块剥离出来?原因是什么？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司坚持走专精特新发展之路，将核

电事业部单独剥离出来一方面是为了划小核算单位，原核电军工事业部的全部业

务和相关资产、负债及人员等全部划转到江苏神通核能装备有限公司，将神通核

能作为一个独立的子公司来运营；另一方面是为了进一步扩大公司在核能应用领

域的发展，逐步实现从阀门向装备的拓展、从核电向核能的拓展、从项目建设向

阀门全生命周期服务的拓展，更好地服务用户，谢谢 

 

问：请问公司三季度订单如何？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司营销部门全年持续抢抓市场订单。

目前公司订单情况可以保证生产经营的正常开展，谢谢。 



问：公司核电阀门订单接单情况如何？预期今年会有多少核电机组获批建设？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司持续参与我国核电新建机组的阀

门设备采购招标，并持续获得相应订单，公司已在定期报告中披露了报告期新增

订单情况。今年以来已有 6 台新核电机组获批建设，预期未来还将有更多机组获

批建设。公司也将紧密关注核电新项目建设对核电阀门的市场需求，以高质量产

品和周到服务满足用户需求，谢谢。 

 

问：今年上半年财务报表说明一下？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司上半年实现营业收入 9.99 亿元，

同比增加 8.23%，公司实现扣非归母净利润约 1.16 亿元，同比增长 28.89%，相

关信息烦请您查阅公司半年度报告，谢谢。 

 

问：公司下半年毛利率的展望？冶金行业下半年有回暖的可能吗？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司阀门产品主要采用成本加成的定

价方法，在中标以后产品的价格就已经确定了，中标之后公司会把相关的原材料

包括零部件等，通过订单的形式锁定相关的成本和价格，所以从长期来看原材料

价格的波动，对毛利的影响不大，公司内部也有专人专岗持续关注原材料的价格

波动，在原材料市场价格出现明显波动的时候，公司也会采取相应的措施来保障

毛利的基本稳定。 公司根据当前冶金行业的新情况、新形势组织内外部的专家

召开研讨会，对行业形势作出研判并采取了相应的措施，一方面是公司将会继续

加大“阀门管家”的推广力度；第二方面公司在当前冶金行业市场竞争的态势下

采取灵活的定价策略；第三方面公司持续推进两个极致工作，提升产品竞争能力，

提高市场占有率，谢谢。 

 

问：公司目前有哪些在建项目？目前进展如何？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司已在半年度报告中披露了主要在

建工程的情况，相关信息请以公司在深圳证券交易所官网和指定媒体披露的信息

为准，谢谢。 



问：怎么去公司的参观调研？有联系方式吗？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。调研人员可通过我司邮箱、电话等方

式提前预约调研时间、地点、内容、调研方式并同时提供调研人员相关信息，谢

谢。 

 

问：公司对未来市值的预期？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司未来的股价及市值受多方面因素

的影响，公司会经营好主营业务，争取以良好的业绩回报投资者，谢谢。 

 

问：吴总您好，公司全年的业绩增长有保障吗，公司的的股价和业绩一直都不

匹配是什么原因？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司目前财务状况良好，经营业绩稳

步上升。股价是一个多方面因素综合影响的结果，包括但不限于公司财务状况、

经营业绩、宏观经济环境、政策环境、投资者情绪等多种外部因素。公司一直高

度重视股东利益，努力提升经营业绩和盈利水平，以确保全体股东的合理回报，

谢谢。 

 

问：贵公司近年来机构调研众多，股价一直在低位徘徊始终没有起色，大部分

中小投资者都有一定程度的亏损，请问贵公司有没有提升公司价值的实际措

施？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。促进公司业绩的持续稳定增长、更好

的回报广大股东一直是我们不断追求的目标。公司明确自身的发展定位，通过新

项目建设发挥产业链优势积极应对市场需求的变化，同时我们也在不断梳理整合

公司现有业务，努力提升公司的发展质量。公司未来会保持健康持续的发展，谢

谢。 

 

问：请问一下财务总监公司应收账款越来越高的原因？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。主要原因是这几年公司的营收规模快

速增长，资金回笼存在一定的滞后性，公司目前对不同的业务板块都采取了相应



的应收货款催收措施，加强应收账款管理和财务对账力度，同时对一些可能存在

回笼风险的款项，公司也会及时通过法律途径来加强公司资金回笼的力度，谢谢。 

 

问：邯郸钢铁项目还没有投产，是整个冶金行业不景气还是另有他因? 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司全资子公司瑞帆节能承建的邯郸

龙山钢铁煤气发电项目按照建设过程中，目前 1号 2号炉已陆续完成调试并逐步

投产，根据双方合同约定后续将进入效益分享阶段。谢谢。 

 

问：目前公司开工率?？ 

答：你好，感谢你对本公司的关注与支持。公司在手订单充足，现有产能利用充

分，谢谢。 

 

三、调研结束 

本次业绩说明会于 9月 26 日下午 17:00 结束。 

本次业绩说明会不存在未公开重大信息泄露情况。 

 

江苏神通阀门股份有限公司董事会 

2023年 9 月 26日 


